
In The Picture Bastiaan Winkelaar
novembre 2016 Co-organizzatore 3 bruggen ultra

Cofondatore Bee Sports

Bastiaan Winkelaar vive a Kampen e lavora come assistente sociale ambulante nell'ambito dell'assistenza ai giovani.
Ora è un ultra runner, ma vuole ancora stabilire un tempo di 2 ore 59 minuti 59 secondi nella distanza della maratona.
È sposato con la donna più dolce, che gli dà tutto lo spazio per percorrere quelle folli e lunghe distanze. Ad aprile
diventerà anche papà. 

Anche quest'anno il  3  bruggen ultra è  stato un
successo. Ci sono cose che farai diversamente per
la prossima edizione? 

Il 3 bruggen ultra è stato sicuramente di nuovo un
successo.  Avevamo  un  po'  paura  che  la  nebbia
mettesse  i  bastoni  tra  le  ruote,  ma  abbiamo
ricevuto molti feedback positivi dai corridori.  Era
un  ambiente  misterioso,  da  favola.  Questi  sono
fattori  ambientali  su  cui  non  puoi  fare  nulla  e
questo  è  ciò  che  lo  rende  così  bello.  Ci  sono
sempre piccole  cose che vanno male  durante  la
gara,  ma  questo  non  ha  infastidito  i  corridori.
L'anno prossimo vogliamo aggiungere una doppia
distanza.  Quindi  saranno  130  chilometri.
Seguiranno ulteriori informazioni in merito. 

L'ultra  running  può  essere  combinato  con
l'organizzazione? ?

Penso che la combinazione tra l'organizzazione e
la formazione personale sia molto buona. Mi ispiro
organizzando  una  corsa.  E  mentre  cammini  ti
vengono  in  mente  migliaia  di  idee.  Questo  lo
rende  una  bella  combinazione.  E  posso  anche
condividere questa combinazione con il mio amico
Erik  Kuijer.  Le  idee  a  volte  volano  da  un  lato
all'altro del tavolo. 

Ora  stiamo  vedendo  più  organizzazioni  di  Bee
Sports.  È  diventato  un  lavoro  a  tempo  pieno
adesso? 

BEE Sports,  che sta per Bastiaan ed Erik  Sports,
porta  il  giusto  equilibrio  nella  mia  vita.  Non
dobbiamo diventare ricchi. Abbiamo fondato Bee
Sports  perché  ci  piace  organizzare.  Inoltre,

vogliamo  che  le  persone  trascorrano  una  bella
giornata.  Questo  è  particolarmente  importante
per  noi!  Non  è  un  lavoro  a  tempo  pieno,  solo
perché  non  lo  facciamo  per  soldi.  Lo  facciamo
principalmente  per  divertimento  e  se  ci
rimangono  pochi  centesimi,  questo  è  un  bel
bonus.  BEE  Sports  si  occupa  anche  della
registrazione dei tempi. Offriamo la registrazione a
tempo ad un prezzo competitivo. Questo è un po'
orientato al commercio. 

Stai  prendendo  di  mira  specificamente  le
organizzazioni ultra. Ci sono piani per una corsa
di 24 ore o una corsa a tappe? 

Abbiamo infatti in programma di organizzare una
corsa  a  tappe  in  futuro.  Non  abbiamo  ancora
parlato di  una partita  di  24  ore.  Ma quest'anno
sarà organizzato da Marathon Plus. 

Presto sarai padre. Erik Kuijer si occuperà quindi
di alcuni dei tuoi compiti o i compiti rimarranno
divisi come sono ora? 

Per ora, Erik Kuijer ed io continueremo a svolgere
gli stessi compiti. Quindi non apporteremo alcuna
modifica alla divisione del lavoro. 

Grazie  per  l'intervista  Bastiaan.  Ti  auguro  ogni
successo  con  BEE  Sports  e  la  tua  carriera
personale  di  corsa.  Auguriamo  anche  a  tua
moglie una consegna rapida. 

Kevin Simons

http://www.beesports.nl/
http://www.bretoentje.be/
http://www.high-5.be/
http://www.cornelisbedding.com/

